

# RAPPORT SANTÉ – DÉFICIENCE PHYSIQUE

## RÉPUBLIQUE DOMINICAINE 27 JANVIER AU 22 AVRIL 2023

### Partenaire – Gouvernement du Québec

. Institut de Réadaptation Gingras-Lindsay de Montréal (IRGLM) du Centre Intégré Universitaire de Santé et de Services Sociaux du Centre-Sud-de-l'Île-de Montréal (CCSMTL)

### SUIVI AUPRÈS DU JEUNE ENFANT HANDICAPÉ

A la demande de notre partenaire, nous sommes retournés à 3 reprises chez Alexandre pour :

1. Prendre de nouvelles mesures
2. Faire l'inventaire du matériel/équipement
3. Vérifier la condition des éléments de l'inventaire / Prise de photos à l'appui
4. Évaluer les besoins immédiats et ceux à venir en termes de matériel/équipement
5. Rédiger une demande officielle à Ottobock (fabricant) pour l'obtention de composantes

Après réception des renseignements ci-haut, le Centre de Réadaptation a pu constater l'usure avancée de la prothèse actuelle fabriquée en 2019. Celle-ci est très abîmée de même que certains équipements.

A notre grande surprise, le Centre a offert à nouveau à Alexandre :

- Une nouvelle prothèse
- La réparation de la prothèse actuelle pour utilisation comme 'backup'
- Des composantes offertes par Ottobock par l'intermédiaire du Centre
- Du nouveau matériel et équipement

Pour être en mesure de refaire une nouvelle prothèse, le Centre doit utiliser le moule intérieur de la prothèse actuelle afin d'avoir sa forme car il n'est plus en possession du plâtre utilisé initialement pour la fabrication de la 1<sup>ière</sup> prothèse.

Par conséquent, Alexandre doit se départir de sa prothèse pour une période de 5 mois correspondant à la durée de notre séjour au Canada (avril-septembre 2023).

Nous étions très enthousiastes de faire savoir à Alexandre ce que le Centre avait l'intention de faire pour lui. Nous l'avons donc rencontré en compagnie de sa belle-mère pour en faire l'annonce. Ils étaient très heureux de l'offre du Centre.

Par contre, lorsqu'il fut question qu'Alexandre doit se séparer de sa prothèse, la réponse fut immédiate. Pas question dû à l'intimidation qu'il va subir à l'école. Cela semble être un problème majeur.

Nous leur avons alors suggéré l'école à la maison pendant cette période si la direction de son établissement scolaire est en accord. Encore une fois, la réponse fut négative de la part de sa belle-mère en raison d'une baisse très probable de ses résultats scolaires.

Nous avons informé le Centre de la situation. Ils ont proposé de faire la nouvelle prothèse à partir d'un nouveau moule comme celui fait en 2019. De cette façon, Alexandre évite d'être intimidé en conservant sa vieille prothèse. Cette proposition va grandement accommoder Alexandre mais, malheureusement, elle arrive trop tardivement. A 72 heures de notre départ de la R.D., nous ne pouvons débiter les démarches. Il faudra attendre à notre retour en septembre 2023 pour y donner suite.

**Rapport rédigé par Céline Petitclerc**